
SJR Stuttgart e.V.  – Kindeswohlgefährdung (A1) 

 

Gibt es gewichtige Anzeichen für Kindeswohlgefährdung?1  
 

JA - NEIN - Weiß nicht  
 

1.  Ein 14jähriges Mädchen zeigt in der Mittagspause den anderen 

Mädchen in ihrem Zimmer Nackt-Fotos von sich herum, die ihr Onkel 

am FKK Strand von ihr gemacht hat.  
 

 

2.  Auf der Freizeit fällt auf, dass 3 Geschwister einer Familie im Alter von 

8-10 nicht in der Lage sind, mit Besteck zu essen, und sich trotz 

entsprechender Ermahnungen permanent mehr Essen aufladen, als sie 

bewältigen können.  
 

 

3.  Zwei achtjährige Jungen zwingen eine gleichaltrige Teilnehmerin sich 

auszuziehen und versuchen dann, mit ihr Geschlechtsverkehr 

auszuüben.  

 

 

4.  Der 15jährige Sohn erzählt, dass er zu Hause gemeinsam mit den 

Eltern einen Pornofilm auf DVD angeschaut hat. 

 

 

5.  Ein 8jähriger Junge kommt am Anreisetag zur Kinderfreizeit mit 

blauen Flecken an Armen und Beinen übersät an. Die MitarbeiterInnen 

entdecken es am ersten Abend beim Ins-Bett-Gehen.  

 

 

 

Are there important indicators of danger to the welfare of 
children? 
 
YES – NO – I don’t know 
 
1. During lunch break, a 14-year-old girl shows photos her uncle took 

from her while she was naked at the nudist beach, to other girls from 

her room. 
 

 

2. During a holiday recreation camp it is striking that 3 siblings of one 

family at the age of 8-10 don’t manage to eat using cutlery and, 

inspite of several warnings, take permanently more food than they are 

able to eat.  
 

 

3. Two 8-year old boys force a female participant of the same age to get 

undressed and then try to have sex with her. 

 

 

4. The 15-year-old son is telling that he has watched a porno movie on 

DVD at home with his parents. 

 

 

5. The day of arrival of the children holiday recreation camp, a 8-year-

old boy is covered with bruises on arms and legs. The staff discovers 

that while bringing him to bed the first evening. 
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